



SIMULACRO DE EVACUACIÓN

Recientemente se ha llevado a cabo en nuestro centro el preceptivo simulacro de evacuación. De forma inesperada, se dio la señal de inicio del simulacro y con la supervisión de los responsables de evacuación de los distintos edificios tanto de Infantil como de Primaria, fueron saliendo ordenadamente al patio todos nuestros alumnos, profesores y personal.

La actividad constituyó un gran éxito. Para nuestros chicos supuso una auténtica fiesta por lo inesperado del evento. Nada más situarse en los puntos de evacuación del patio, volvieron a sus respectivas clases inmediatamente, pues no era cuestión de permanecer más de lo estrictamente necesario teniendo en cuenta la temperatura invernal.